

AKSELERASI PENGGUNA INTERNET PADA LINGKUP PENDIDIKAN DI ERA COVID-19

Oleh

Dr. Muhammad Saibani Wiyanto, M.Pd dan Risma Kussumawati

Saat ini dunia masih berada dalam keadaan yang cukup menghawatirkan, dimana pandemi covid-19 hingga saat ini masih ada. Sebenarnya virus ini ada pertama kali di Negara Cina tepatnya di Wuhan. Virus corona ini masih menjadi momok bagi seluruh dunia apalagi sekarang covid-19 ini ada varian baru yaitu omicron yang gejalanya hampir sama dengan covid-19 seperti demam, batuk, dan pilek. Hampir semua aspek mengalami perubahan misalkan dunia perekonomian yang semakin lemah, terutama dunia pendidikan yang juga merasakan dampak dari virus covid-19 ini. Banyak sekali perubahan-perubahan yang mau tidak mau kita semua harus mengikuti. Apalagi pemerintah sudah mengeluarkan kebijakan, salah satunya meliburkan kegiatan belajar mengajar secara luring menjadi daring.

Pembelajaran luring (Luar Jaringan) adalah pembelajaran yang dilakukan secara tatap muka di sekolah sedangkan, Pembelajaran daring (Dalam Jaringan) adalah pembelajaran yang dilakukan secara online yang dilakukan di rumah dengan menggunakan aplikasi pembelajaran maupun jejaring sosial. Dalam hal ini diharuskan untuk semua guru maupun siswa menggunakan teknologi berupa ponsel, laptop, dan lain sebagainya untuk kegiatan belajar mengajar. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mencegah penularan virus corona atau covid-19.

Perkembangan teknologi di era modern ini sangatlah canggih dan pesat. Sebenarnya, teknologi sudah ada di zaman dahulu tepatnya di zaman romawi kuno. Perkembangan teknologi pada saat ini berkembang dengan sangat drastis dan terus akan berkembang karena banyaknya inovasi dimasa ini. Teknologi di masa ini banyak memberikan manfaat dalam kemajuan diberbagai aspek terutama pendidikan. Dulu ponsel hanya bisa digunakan untuk menelfon seseorang dan sms tetapi, sekarang ponsel sudah bisa digunakan untuk kegiatan belajar mengajar karena di dalam ponsel sudah ada fitur atau aplikasi yang mendukung untuk kegiatan belajar. Misalnya, aplikasi zoom,

google meet, google classroom, mendeley, dan lain sebagainya. Untuk menggunakan aplikasi pembelajar tersebut perlu adanya jaringan internet yang bisa menghubungkan antara satu media elektronik dengan media elektronik yang lain dengan cepat. Menurut O'Brien, internet merupakan suatu jaringan komputer yang berkembang dengan sangat pesat. Dimana, dengan penggunaan internet tersebut dapat membawa manfaat serta dampak positif bagi dunia pendidikan, bisnis, hingga pemerintahan.

Manusia sebagai pengguna teknologi diharuskan untuk memanfaatkan teknologi dengan sebaik mungkin. Peran digital ini juga dimanfaatkan anak muda dalam berkereasi di sosial media misalnya membuat video yang kreatif kemudian diunggah di tiktok dan menjadi dikenal banyak orang, aplikasi youtube juga bisa dimanfaatkan anak muda zaman sekarang untuk membuat mini vlog atau video tutorial. Jadi mereka bisa memanfaatkan waktunya untuk hal-hal yang positif di media sosial. Generasi muda saat ini harus bisa menggunakan teknologi agar tidak ketinggalan zaman. Apalagi di era covid-19 ini semua masyarakat melakukan aktivitas hanya bisa di rumah karena pemerintah sudah mengeluarkan kebijakan kepada semua orang agar selalu menjaga jarak serta mematuhi protokol. Aturan ini dikeluarkan karena diharapkan agar upaya ini bisa memutus rantai penyebaran virus corona.

Disisi lain pembelajaran secara daring (Dalam Jaringan) ini juga memiliki kekurangan seperti kurangnya pemahaman terhadap materi. Materi yang disampaikan oleh pengajar terkadang direspon berdasarkan tingkat pemahaman yang berbeda-beda. Beberapa anak mungkin bisa langsung menangkap materi dengan lebih cepat, namun ada juga anak-anak yang membutuhkan waktu lama agar bisa mengerti materi yang sudah disampaikan. Bahkan ada juga yang membutuhkan penjelasan dari orang lain agar dapat memahami materi yang dipelajari. Selain kurangnya pemahaman, kendala sinyal juga menjadi halangan dalam pembelajaran secara daring (Dalam Jaringan). Di masa pandemi seperti ini peran orang tua juga sangat penting untuk mengontrol anaknya. Mereka harus bisa lebih meluangkan waktunya untuk memperhatikan proses pembelajaran anaknya. Karena mereka yang menggantikan peran guru dalam mendidik anaknya.

Kasus covid-19 saat ini masih terus meningkat apalagi sekarang ada lagi varian terbaru. Semua orang diharuskan untuk tetap di rumah saja. Sekolah di rumah, kerja pun juga harus di rumah dengan memanfaatkan perkembangan teknologi yang sudah ada saat ini. Perkembangan teknologi pada zaman ini harus dimanfaatkan dengan sebaik mungkin. Pada saat kita memiliki waktu luang setelah sekolah ataupun kerja kita bisa mencari informasi-informasi mengenai covid-19 yang terus meningkat dan lain sebagainya melalui internet. Tetapi, kita juga harus memilih dan memilah semua informasi-informasi yang ada di internet.

Sebagai generasi bangsa saat ini kita jangan sampai dikendalikan teknologi, kita yang harus mengendalikannya. Jangan sampai kita tergiur akan kemajuan teknologi yang nantinya membuat kita menjadi bermalas-malasan. Kita harus lebih bijak dalam menyikapi kemajuan teknologi digital ini. Jika kita bisa memanfaatkan teknologi dengan baik, maka hal positif juga bisa kita dapatkan untuk mendorong kita dalam pemanfaatan teknologi atau bahkan mungkin kita bisa mempunyai ide dalam meningkatkan kemajuan teknologi untuk masa yang akan datang.